

Die 5B beteiligt sich mit einem Stand auf dem Duisburger Weihnachtsmarkt

Im Rahmen der Projektarbeit am Tu-Es-Day hatte die 5B die Möglichkeit für einen Tag einen Stand am Duisburger Weihnachtsmarkt mitzugehen.



Hierfür haben die Kinder selbstgebastelten Baumschmuck – aus Upcycling-Materialien – hergestellt sowie weihnachtliche Blumengrüße verpackt.

In Zusammenarbeit mit der Green-Gesamtschule aus Rheinhausen wurden dann im Anschluss auf dem Weihnachtsmarkt Lose aus der „Friedenstombola“ verkauft. Die Gewinne der Tombola waren der Baumschmuck sowie die weihnachtlichen Blumengrüße.

Der Erlös, den die Schülerinnen und Schüler der Gesamtschule Mitte-Süd damit erzielten, wird an das Duisburger Tierheim gespendet.



Wir bedanken uns an dieser Stelle noch einmal herzlich bei der Green-Gesamtschule für die tolle Zusammenarbeit.